

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 23 (14'15).

Declaraciones de La Cierva

El ministro de la Gobernación ha manifestado que el proyecto contra el terrorismo pasará por los trámites ordinarios.

Ha negado fundamento á las noticias sobre crisis ministerial.

Ha negado también haber dicho que se derogaría la ley de jurisdicciones.

La asamblea republicana

En la sesión celebrada hoy por la asamblea republicana, el Sr. Azcárate pronunció un largo discurso rechazando los cargos dirigidos á la minoría.

Fueron aprobadas las cuentas.

Deséchase una proposición para que el el Directorio lo formaran cinco personas.

Monjas aplastadas

A unas 15 religiosas, en Varonega (Rusia), les ha ocurrido un tremendo accidente que comunica el telégrafo.

Cerca de la estación del ferrocarril caminaban las monjas cuando comenzó á descargar una formidable tormenta, y como no llevara trazas de parar y el agua cayera de firme y á ellas les cogia sin un solo paraguas para resguardarse, idearon meterse debajo de un tren de mercancías.

Así lo hicieron, y al poco tiempo, sin que les diera lugar de salvarse, el convoy echó á andar, aplastando á las religiosas.

La revolución en Haití

Según telegramas enviados á un diario de Londres, los revolucionarios haitianos que obedecen las órdenes del general Serrera Martins publicaron un manifiesto dirigido al pueblo y al ejército, invitándoles á que se asocien al movimiento, que tiene por fin derribar al gobierno del presidente Nord.

Ex-diputados presos

Telegrafian de San Petersburgo, diciendo que el gobierno decretó la prisión de dos diputados de la primera Duma, que han sido condenados á dos meses de cárcel por haber firmado el manifiesto Vibory.

Lo mismo que aquí

En la Argentina se ha liquidado el presupuesto de 1907 con un superavit de 10.000 contos de reis.

Las sufraguistas

En Londres ha inaugurado sus sesiones el primer Congreso de la federación de las sufraguistas liberales.

Presidió el acto la condesa de Carlisle.

El fin principal de esta asociación es contrarrestar la acción de otro grupo de sufraguistas que siempre que pueden ayudan á los conservadores, sobre todo en las luchas electorales.

¡Qué policía!

Han causado gran sensación en Nueva-York las revelaciones hechas en los procesos contra la policía de Nueva-Jersey, por arrancar confesiones á los presos.

Un individuo acusado de haber dado muerte á otro, fué torturado por la policía, que durante tres días no le dejó dormir, castigándole además, y exigiéndole que confesase ser autor del delito: al fin lo hizo así, y más tarde se probó que era inocente.

Cuestión personal

Con motivo de las manifestaciones hechas en la Cámara de diputados de Portugal, por el Sr. Costa, con relación á los ministros que pertenecieron al gabinete Franco, que aquél consideraba descalificados, por lo cual se negó á batirse con

uno de ellos, el Sr. Martino Carballo, los padrinos de éste publicaron en un periódico de Lisboa una carta que el Sr. Costa estimó ofensiva para él, pidiendo explicaciones ó una reparación; pero los padrinos de referencia se negaron á todo mientras el Sr. Costa no se aviniese á batirse con el Sr. Carballo.

DESDE ZALAMEA

La cosecha se presenta aquí regular en el año actual; pues si bien podía haber sido mejor, no lo será á consecuencia del mal tiempo que hizo en el mes de Abril, con aquellas heladas tan grandes que cayeron y que hicieron mucho daño en las espigas.

De frutas, se presentó el año buenísimo; pero se helaron también los árboles en su mayor parte.

De trigo, no se puede apreciar ahora, ni tampoco de garbanzos.

De aceitunas, parece ser que tienen los olivos mucho azajal este año.

Fué de un valor inapreciable la lluvia que hubo en los días 19 y 20, aunque era poco copiosa.

Demos gracias á Dios, y él sabrá lo que nos conviene.

EL CORRESPONSAL.

21 Mayo 1908.

LOCAL Y REGIONAL

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de puerta de Pilar, y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Banquete

Las nueve y media de la noche de hoy, es la hora señalada para el banquete con que los comerciantes é industriales de esta capital obsequiarán en el hotel Garrido á la Comisión de festejos, por el éxito de la feria de ganados.

Los sifones de las alcantarillas

Muchos de estos sifones despiden un olor insoportable.

Vecinas poco aficionadas á la limpieza, los convierten en retretes de sus casas; otras arrojan á ellos piedras, objetos viejos, etc.

Hay que vigilar mucho para impedir abusos tales y hay que procurar que se ejecuten los acometimientos.

Mientras todas las casas no los tengan, resultarán casi inútiles las alcantarillas.

Circo de la Memoria de Menacho

En la función de anoche fueron objeto de nuevas y ruidosas ovaciones los jongleurs ecuestres *Les Briatore*, en los notabilísimos juegos malabares que llevaron á cabo. El número encomendado á estos artistas fué uno de los mejores del programa.

Los clowns *Antoniet* y *Grock* escucharon también aplausos entusiastas en los trabajos que realizaron.

El público los llamó con insistencia á la pista para que le ofrecieran algún otro.

El director Sr. Wolsi, Mr. y Mme. Pierre, el aereopedreste Jarque, los niños Aurora y Fernando, los hermanos Bárcena y los demás artistas de la compañía, también oyeron las palmas en los números que tenían á su cargo.

El público salió muy complacido de la función.

Hoy se celebrarán dos, una por la tarde y otra por la noche.

Probablemente habrá dos llenos.

Celebraremos que así suceda, para que el Sr. Wolsi vea un tanto compensados los sacrificios que ha hecho para que nuestro público aprecie la labor de los notables artistas que han tomado parte en las funciones del jueves al sábado.